

# Propuestas Abinader: reforma constitucional y acuerdo nacional

El mandatario buscará reformar la carta magna, pero advirtió que no tocaría el tema de la reelección

**Balbiery Rosario**

SANTO DOMINGO. El presidente Luis Abinader reveló que propondrá un gran acuerdo de unidad nacional para abordar los cambios que el país necesita.

El mandatario dijo que, más que una reforma fiscal, lo que hace falta es relanzar a la República Dominicana.

"Lo importante es que lo que vayamos a hacer no se vea en el futuro sencillamente como una reforma en un área específica. Yo pienso que debemos de pensar en relanzar el país, de verlo de manera integral", indicó.

"De ganar las elecciones, lo primero que yo voy a hacer, al otro día, es llamar a un gran acuerdo de unidad nacional. Yo voy a visitar a los demás candi-

datos que participaron y decirles: vamos a darle un chance a la República Dominicana y vamos todos juntos a hacer los cambios que por décadas hemos esperado", expresó.

Proyectó que, si la República Dominicana continúa con las reformas económicas de los últimos 3 años, se podría duplicar la economía para el 2036.

**Cambios Constitución**  
Abinader sugirió que buscaría de nuevo reformar la Constitución dominicana, pero advirtió que no sería para permitirse un tercer periodo.

El mandatario aseguró que es necesario hacer algunas enmiendas a la Carta Magna para profundizar varios cambios, en especial lo relativo al Ministerio Público.



Luis Abinader ante a la Cámara Americana de Comercio.

"Yo solamente quiero una reforma para el Ministerio Público y también para ponerle lo que se llama un candado a la Constitución. Este presidente que está aquí jamás va a cambiar la Constitución para expandir y extender los términos de las elecciones. Nunca lo hará. Nosotros solamente lo haremos para esos aspectos que lo que van a hacer es fortalecer la institu-

cionalidad", manifestó.

"Lo que nosotros tenemos que hacer es profundizar los cambios que iniciamos. Tenemos un Ministerio Público de hecho, pero que no está en la Constitución, y eso tenemos que constitucionalizarlo", agregó.

Luego dijo que en el momento en que su gobierno hizo estas propuestas no existían las condiciones para lograrlo. ●



Leonel Fernández.

## Fernández presenta plan de gobierno a industriales

Respondió las preguntas de los empresarios sobre una reforma fiscal

**Ycell Suero**

SANTO DOMINGO. El candidato presidencial de la Fuerza del Pueblo, Leonel Fernández, presentó su programa de gobierno que consta de 2,024 propuestas con el fin de transformar la República Dominicana. El dirigente participó en un encuentro con la Asociación Nacional de Empresas e Industrias de Herrera, donde acudió invitado.

Durante su ponencia, Fernández hizo un repaso por las diversas etapas del desarrollo de la industria dominicana y los beneficios que se reciben en la actualidad.

Fernández indicó que su programa de gobierno cuenta con temas de carácter político como es el fortalecimiento de Estado, temas económicos, sectoriales, sector turístico, sector agro empresarial, sector de energía, sector industrial y la parte social con educación, entre otros con "toda la gama de problemas que tiene que ver con República Dominicana".

"Nosotros creemos que República Dominicana se encuentra en una encrucijada, durante más de medio siglo ha venido evolucionando de una manera impresionante el país que más ha crecido en términos de Producto Interno Bruto (PIB) promedio anual, es un país que, sin duda alguna, en términos de infraestructuras, ha tenido un gran progreso notable y reco-

nocido progreso", señaló durante su ponencia.

Indicó que la República Dominicana se enfrenta a una dualidad de tener tareas inconclusas del pasado y tener los desafíos del futuro, lo cual, en su programa de gobierno, pretende abordar.

**Reforma fiscal**

Durante la presentación de su propuesta de gobierno, Fernández afirmó que es por ley que hay que proceder a realizar una reforma fiscal en la actualidad.

Fernández indicó que la ley 1-12 que crea la Estrategia Nacional de Desarrollo establece la necesidad de una reforma fiscal, y que por ley hay que proceder a realizarla. "Si se planteó en el 2012, debió haberse hecho hace tiempo y pienso que estamos retrasados con la realización de esa reforma fiscal", dijo el candidato presidencial de la Fuerza del Pueblo. ●



## Denuncia compran electos

Fernández denunció que el PRM está comprando funcionarios electos de la oposición. "Compró literalmente, y subrayo la palabra comprar, 34 alcaldes de la oposición, incluso después de las elecciones de ahora, de febrero, comprando alcaldes electos. Compró 45 directores de distritos municipales", aseguró. Dijo que desde el PRM solo se está innovando en la sustitución de la "democracia por la dinecracia".



### CONVOCATORIA A LICITACIÓN PÚBLICA NACIONAL PROCESO INDOTEL-CCC-LPN-2024-0004

#### Objeto de la Licitación

El Instituto Dominicano de las Telecomunicaciones (INDOTEL) en cumplimiento de las disposiciones de Ley Núm. 340-06 sobre Compras y Contrataciones Públicas de Bienes, Servicios, Obras y Concesiones de fecha dieciocho (18) de agosto de dos mil seis (2006), modificada por la Ley No. 449-06 de fecha seis (06) de diciembre de dos mil seis (2006), convoca a todos los interesados a presentar propuestas para el **DESPLIEGUE DE 5 SITIOS PARA PRESTAR SERVICIOS MÓVILES A NIVEL NACIONAL.**

Los interesados en retirar el pliego de condiciones específicas deberán dirigirse a la sede central del Instituto Dominicano de las Telecomunicaciones (INDOTEL) en el horario de (8:30 a. m. a 4:00 p. m.) de lunes a viernes, o descargarlo del Portal Institucional ([www.indotel.gob.do](http://www.indotel.gob.do)) o del Portal de la DGCP [www.comprasdominicana.gov.do](http://www.comprasdominicana.gov.do), a los fines de la elaboración de sus propuestas.

Las Propuestas serán recibidas en sobres sellados hasta el día veinte y nueve (29) de mayo de dos mil veinticuatro 2024, hasta las 10:00 a. m. El acto de apertura de las ofertas técnicas será celebrado ese mismo día a las 11:00 a. m., en presencia de Notario Público, en la sede central ubicada en la avenida Abraham Lincoln 962, Santo Domingo, República Dominicana.

Todos los interesados deben estar inscritos en el Registro de Proveedores del Estado administrado por la Dirección General de Contrataciones Públicas y poseer el rubro correspondiente.

#### CONSEJO DIRECTIVO

Instituto Dominicano de las Telecomunicaciones (INDOTEL),  
Avenida Abraham Lincoln núm. 962, Edificio Osiris, Santo Domingo, República Dominicana  
Tel. (829) 732-5555 - [www.indotel.gob.do](http://www.indotel.gob.do)